

Bioschafwoll-Steppdecken von der EICKERNMÜHLE

Lemgo-Voßheide. In Kooperation mit den lippischen Bio-land-Schafhaltern, u.a. Christian Hüls und Karla Ebert (links), hat Bernd Nagel-Held (rechts) dem wertvollen Rohstoff Wolle wieder einen Marktwert gegeben: Er hat daraus lippische Bioschafwoll-Steppdecken fertigen lassen. „Nach dem ersten Artikel in der LZ waren wir binnen 36 Stunden ausverkauft“, ist Nagel-Held begeistert. Etwa die Hälfte der Kunden war der Meinung, die Bettdecken wären zu preiswert. So gab es großzügige Aufrundungen beim Bezahlen. Das einjährige Bestehen seines Projekts nahm Nagel-Held zum Anlass, die mehreren hundert Euro an Karla Ebert zu überreichen. Diese nahm das Geld stellvertretend für ihre Schäferkollegen dankbar an, denn in kaum einer anderen Gegend bekämen wenigstens einige Schä-

fer mehr Geld für die Wolle als das Scheren kostet, so Karla Ebert.

Die Deckeninitiative soll einen Beitrag dazu leisten, den starken Rückgang der Schafhaltung aufzuhalten.

Seit Beginn der Aktion sind über 500 Bettdecken verkauft worden. Die Resonanz waren oft rührende Mails voller Dank. „Das ist eine echte

Motivation, um weiterzumachen“, so Nagel-Held. Die Schur 2021 ist gerade in der Produktion. Rechtzeitig vor Weihnachten wird es wieder Decken geben.

Kontakt: Eickernmühle GmbH,
Voßheider Straße 140, Lemgo,
Tel. (05261) 88044, E-Mail:
wolle@eickernmuehle.de

FOTO: EICKERNMÜHLE GMBH

